Original: FRENCH





REPRESENTATION PERMANENTE DE LA FRANCE $\mbox{AUPRES DE L'O.S.C.E}$

Déclaration franco-allemande au Conseil permanent du 8 juin

Cas de Valentina Tcherevatienko

En complément de la déclaration prononcée au nom de l'Union européenne et de ses Etats membres, j'ai l'honneur de m'exprimer au nom de la France et de l'Allemagne :

Mme Valentina Tcherevatienko, présidente de l'ONG « Les Femmes du Don », est l'une des lauréates du prix franco-allemand des droits de l'Homme en 2016. Elle effectue de longue date un travail remarquable en faveur du droit des femmes et des citoyens dans les zones de conflits, notamment dans le Nord Caucase ainsi qu'entre la Russie et l'Ukraine.

La France et l'Allemagne rappellent leur attachement à la liberté d'initiative et d'action pour les ONG, qui doivent pouvoir jouer tout leur rôle dans le dialogue entre les sociétés civiles allemande, française et russe que nos autorités se sont entendues pour promouvoir.